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II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale del 21/07/2021

L'anno duemilaventuno, il giorno Ventuno del mese di Luglio, alle ore 12:30, si è riunita la II Commissione

Consiliare Pennanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Impianti sportivi: Manutenzione e gestione.

2) Lavori per la realizzazione del nuovo ponte di Caldera crollato a seguito dell'alluvione del 22/11/201 1.

4) Varie ed eventuali.
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Il Presidente, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 12:40.

Svolge la funzione dì segretario Perdichizzi.

Il Presidente propone ai componenti presenti di ridurre il numero delle sedute di commissione in consider

azione del numero ridotto dei provvedimenti in trattazione, pertanto chiede agli slessi se sono d'accordo. I

componenti all'unanimità dei presenti concordano con quanto proposto ed aggiungono di fissarle secondo il

seguente calendario: Lunedi, Mercoledì e Venerdì alle ore 12.30.

si procede alla trattazione del secondo punto all'ordine del giorno "Lavori per la realizzazione del nuovo

panie di Caldera crollato a seguito dell'alluvione del 22/11/2011".

Il presidente, in considerazione delia vicinanza al litorale, ritiene sia utile conoscere se esiste nel parere della

Soprintendenza dei BB.CC. Una prescrizione relativa alla colorazione dell'arco strutturale del Ponte di

Caldera. A tal proposito, di comune accordo con I componenti presenti, si contatta telefonicamente l'ing.

Santoro, il quale afferma che essendo fuori ufficio e non avendo a disposizione gli elaborali, non ricorda, ma

afferma che è prevista una colorazione imposta dalia Soprintendenza e che procederà a breve a comuni

carcelo.

Il presidente, a proprio parere, salvo quanto previsto dalla Soprintendenza, ritiene che sarebbe opportuno tin-

teggiai'e di colore bianco l'arco dell'infrastruttura.

Interviene il componente Perdichizzi affermando che secondo lui può andar bene anche il colore grigio, l'im

portante che non venga utilizzato il rosso come il Ponte di Oliveri.

Alle ore 13:35 esce il componente Giunta.



Si riceve la comunicazione dell'ing. Santoro, il quale afferma che la Soprintendenza ha imposto raltuale col

ore grigio. Dopo rulteriore chiarimento ricevuto dall'ingegnere, il Presidente ritiene di eliminare il punto in
trattazione dall'elenco. La commissione concorda all'unanimità dei presenti.

Il presente verbale, previa lettura e confemia, viene sottoscritto.
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